

Kepala BP Batam Sambut Ribuan Peserta Jamselinas se Tanah Air, Bekayuh Besame Tambah Sodare

Zulfahmi - [BATAM.INFORMAN.ID](https://batam.informan.id)

Nov 11, 2023 - 07:16



Batam - Kepala Badan Pengusahaan Batam, Muhammad Rudi menyambut kehadiran ribuan pesepeda lipat Tanah Air dan Mancanegara, pada Jum'at malam (10/11/2023) di Ballroom Swissbell di Kawasan Harbour Bay.

Lebih dari 2.000an pesepeda se-tanah air telah tiba di Batam, dan diterima

dengan sukacita dalam acara Welcome Dinner Jambore Sepeda Lipat Nasional (JAMSELINAS) ke XII Tahun 2023.

Event tahunan yang rutin diselenggarakan sejak tahun 2011, pada tahun ini telah memilih Batam sebagai tuan rumah.

Seluruh infrastruktur di Kota Batam dinilai telah siap untuk menjadi ajang event bertaraf internasional.

Kepala BP Batam Muhammad Rudi menyatakan kebanggaannya bahwa Batam terpilih sebagai tujuan Jambore Sepeda Lipat Nasional ke XII.

"Kami bangga Batam jadi tuan rumah. Selamat datang Bapak Ibu. Nikmatilah Jalan Lebar yang ada di Batam, Keindahan alam Batam dan cicipi kuliner enak dan segar hanya ada di Batam." Kata Muhammad Rudi sumringah.

Jamselinas yang mempertemukan para pecinta sepeda lipat di seluruh Indonesia bahkan mancanegara, diharapkan dapat menjadi ajang promosi wisata serta menumbuhkan perekonomian masyarakat.

Mendatangkan keuntungan bagi hotel, homestay dan penginapan. Kemudian tempat-tempat wisata, kuliner, produk UMKM dan promosi kebudayaan.

"2029 Jalan Utama seluruhnya 5 lajur kanan 5 lajur kiri akan bisa dinikmati. Setiap tahun akan ada perubahan, setiap tahun ada perubahan. Jadi datanglah lagi dan jadi saksi kemajuan Kota Batam Kota Baru Kota Maju." Tegas Rudi disambut meriah.

Dalam laporan panitia yang disampaikan oleh Ketua Jamselinas Batam, Indra Haryanto, jumlah peserta Jamselinas Terdaftar 2.500 dari 38 provinsi di tanah air bahkan mendunia hingga Singapura, Malaysia dan Filipina.

"hingga Papua bahkan turut hadir sekitar 22 orang. Dan tak kalah, hadir dari Singapore Malaysia 300 peserta. Sisanya tersebar dari seluruh wilayah tanah air." Kata Indra.

Hal ini tak terlepas dari komitmen BP Batam yang terus mengembangkan infrastruktur wilayah menjadi begitu mumpuni dan siap dinikmati tak hanya masyarakat, tapi keberlanjutan investasi dan event internasional.

Fun Ride dari Engku Putri ke Nongsa dengan panjang lintasan 27 Km, akan dilaksanakan Sabtu pagi (11/11/2023).

Rute dimulai dari Dataran Engku Putri dan finish di Nuvasa Bay Nongsa. Dari Dataran Engku Putri, para peserta akan menuju Simpang Kepri Mal.

Dari Simpang Kepri Mal menuju ke Simpang KDA. Pada pertengahan rute, akan disediakan water station. Selanjutnya dari Simpang KDA dilanjutkan menuju Simpang Punggur dan Bundaran Bandara.

Kemudian dari Simpang Bandara di lanjutkan lagi ke Simpang Batu Besar. Nantinya pada pertengahan jalan akan ada Water Station dan Check Poin untuk peserta.

Simpang Batu Besar kemudian dilanjutkan ke Simpang Nongsa dan finish di Nuvasa Bay.

Bekayuh Bersama, Tambah Sodare. Tagline JAMSELINAS XII Batam. Sukses !!!

Batam, 10 November 2023

Ariastuty Sirait

Kepala Biro Humas, Promosi dan Protokol
Badan Pengusahaan Batam

Website: bpbatam.go.id

Email: humas@bpbatam.go.id

Twitter: @bp_batam

Facebook: BIFZA

Instagram: BPCatam

Youtube: BPCatam.